

ONU: Cuba reafirma compromiso con la causa descolonizadora



La Habana, 21 feb (RHC) La representante permanente alterna de Cuba ante la Organización de Naciones Unidas (ONU), Ana Silvia Rodríguez, reafirmó este 21 de febrero, en Nueva York, el compromiso de nuestro país para seguir trabajando por la independencia de los territorios no autónomos del mundo.

La embajadora destacó la necesidad de avanzar en un genuino proceso que contribuya a que en esos 17 territorios se escuche la voluntad de sus habitantes.

Enfatizó que “muchos pueblos que aún siguen sometidos a la dominación extranjera miran con esperanza a la ONU y no los podemos dejar atrás”.

Se refirió a Puerto Rico, que puja por ejercer su derecho inalienable a la libre determinación e independencia de Estados Unidos.

Por su parte, el secretario general de la ONU, António Guterres, reconoció la labor del Comité de Descolonización, que acompaña a muchos países en su travesía hacia la independencia y da voz a esos

pueblos.

El titular de Naciones Unidas destacó cómo la descolonización es uno de los capítulos más importantes de la organización multilateral.

“La secretaría de la ONU hará todo lo que pueda para apoyar la importante tarea del Comité de Descolonización y cuentan ustedes con todo mi compromiso”, aseguró Guterres.

Ana Silvia Rodríguez resultó reelecta en la vicepresidente de dicho Comité. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/184086-onu-cuba-reafirma-compromiso-con-la-causa-descolonizadora>



Radio Habana Cuba